

## La Toubana, le seul hotel 5 étoiles de la Guadeloupe

A Sainte-Anne, sur l'île papillon, La Toubana Hôtel & Spa vient d'inaugurer sa cinquième étoile. Ce petit astre rutilant distingue bien sûr l'établissement, mais contribue aussi au rayonnement touristique de tout l'archipel.



© DR

### Une histoire de famille

Décrocher les étoiles, ça se mérite. La cinquième étant la plus convoitée par les voyageurs en quête de luxe, cela faisait près de trois ans que l'équipe de La Toubana et le groupe Des Hôtels et des Iles œuvraient pour devenir la perle rare des Antilles. La Guadeloupe ne possédait pas encore de joyau de l'hôtellerie haut de gamme, depuis ce 15 octobre c'est désormais corrigé.

L'histoire de ce domaine perché à flanc de falaise, à l'entrée du port de pêche de Sainte-Anne, est d'abord celle d'un coup de cœur. Dans les années 80 Robert Vial Collet, un savoyard tombé sous le charme de l'archipel, investit dans ce grand jardin tropical voisin de la plage de la Caravelle pour en faire un hôtel. Il se lance modestement avec quelques bungalows, puis une chose entraînant l'autre deux générations plus tard c'est sa petite-fille Chloé qui a repris le flambeau de la direction, et célèbre aujourd'hui cette nouvelle



[Visualiser l'article](#)

distinction. Héritière de l'histoire des lieux, elle maintient l'esprit de famille qui a façonné ce boutique-hôtel à travers les âges.

#### Visuel instagram

Les pieds dans l'eau, le reste au septième ciel

Protégée par son écrin de verdure, bercée par les vagues et le chant des oiseaux, la Toubana bénéficie à la fois d'une vue époustouflante sur l'océan et, en contrebas, d'une petite crique aménagée assurant calme et tranquillité sur sa plage privée. Un hôtel aux pieds dans le sable et aux chambres dans les arbres, le compromis idéal pour goûter la douceur de vivre à la créole.

Depuis les dernières rénovations on compte trente-trois bungalows, douze suites (dont les plus grandes accueillent facilement une famille) et trois villas. Cette diversité de l'offre se reflète dans les prix, qui démarrent à 151€\* la nuit pour le charme boisé et intimiste des bungalows et peuvent grimper à 1164€\* pour une villa de luxe. L'atmosphère est chic mais reste décontractée, les intérieurs sont vastes, lumineux, bien équipés et partout entre les persiennes filtrent des éclats du paysage qui nous entoure.

Là-bas, au loin, c'est Marie-Galante qu'on aperçoit depuis sa terrasse privée - ou depuis sa piscine à débordement privée, quand on a opté pour une villa... Chacune des trois offre une indépendance totale avec quatre chambres et autant de salles de bains, une cuisine aménagée, une infinity pool donc, et une capacité d'accueil allant jusqu'à 10 personnes. Ne craignez pas de vous y sentir à l'étroit, la plus vaste s'étend sur quelques 800 m<sup>2</sup>.

#### Visuel instagram

Bien-être et dépaysement

Difficile d'être tendu dans cet environnement, mais on trouvera toujours une excuse pour aller profiter de l'Ocean Spa, qui tient son nom de la vue. Sauna, hammam, salles de soin et de repos ont entièrement été refaits à neuf, et les programmes bien-être sont à découvrir seul(e) ou à deux : une cabine double permet l'expérience du massage en tandem. Les plus sportifs se dirigeront eux vers la salle de fitness, dans laquelle un coach perso peut vous être attribué sur demande (mais après tout, vous êtes en vacances).

Côté restauration le Chef Aurélien Bulgheroni sélectionne chaque jour ses produits frais et locaux pour proposer à la carte du restaurant panoramique Le Grand Bleu des plats classiques ou typiquement créoles, qu'il revisite tous de sa patte, façon gastronomie. Pour les snackeurs qui préfèrent ne pas trop s'éloigner du sable, le Restaurant de la Plage assure un service boissons et déjeuners directement à vos transats. Notez qu'il est aussi possible de privatiser cet espace le soir, le temps d'un dîner sur-mesure en tête-à-tête, au cas où vous auriez par exemple une question importante à poser...

A l'heure de l'apéritif, on se retrouve autour du pool bar. C'est le spot idéal pour immortaliser un coucher de soleil en sirotant un cocktail dans la piscine à débordement, les aficionados d'Instagram ne partiront pas sans s'y être essayés.

Ici comme partout le luxe se cache dans les détails, et ces aménagements ne seraient rien sans le soin apporté au service. Formé à l'excellence, le personnel est prévenant, souriant, et du chef privé au babysitting en passant par les journées découvertes organisées pour vous à la carte, la conciergerie s'efforcera de répondre à vos demandes pour un séjour d'exception.



[Visualiser l'article](#)

## Visuel instagram

### Terre de contraste et de diversité

Avec tout ça on pourrait avoir du mal à quitter sa chambre ou son transat, pourtant il serait dommage de ne pas explorer les alentours. A la fois escarpée et volcanique sur l'aile gauche, et plate et corallienne sur l'aile droite, la Guadeloupe est une terre de contraste, un paradis de biodiversité. Une balade et quelques coups de palmes suffisent à s'émerveiller de la faune et la flore, mais les activités proposées ne manquent pas : paddle, plongée sous marine, pêche au gros, planche à voile, kitesurf, golf... Tout près de la [Toubana](#), le marché de Pointe-à-Pitre vous immerge dans la culture et l'artisanat de l'île, tandis qu'une visite du Mémorial ACTE, premier musée de la Caraïbe consacré à l'esclavage, vous plonge dans son histoire.

Pour les aventuriers direction la forêt tropicale à l'assaut d'un volcan en activité : la Soufrière. L'excursion demande quelques efforts et une vérification météo (il culmine tout de même à 1467 mètres), largement récompensés lorsqu'enveloppé par les fumerolles on sent gronder sous ses pieds les entrailles de la Terre.

N'hésitez pas non plus à prendre le large ! Sur demande, il vous suffira de descendre jusqu'au ponton de la [Toubana](#) pour embarquer direction les Saintes, à une heure de bateau, pour l'une des plus belles baies du monde. Là, depuis le Fort Napoléon on se perd dans l'immensité turquoise à 360°, avant de redescendre plonger dans ces eaux cristallines autour du Pain de Sucre.

Enfin que ce soit par la visite d'une distillerie ou au détour d'une dégustation improvisée, que vous soyez marin ou non sachez que vous ne quitterez pas la Guadeloupe sans avoir croisé la route du rhum : ici tous les chemins y mènent, et c'est aussi ça, l'hospitalité créole.

## Visuel instagram

### Y aller

C'est facile avec Corsair, qui assure des vols directs et quotidiens entre Paris Orly et Pointe-à-Pitre à partir de 349€ aller-retour\*. Bon plan pour upgrader son voyage à moindre frais, la compagnie propose sur son site un système de surclassement aux enchères : on détermine jusqu'à 6h avant le vol la somme qu'on est prêt à mettre pour monter en gamme (Premium ou Business), et le résultat tombe jusqu'à 4h avant le départ. Espace, confort et personnalisation à la clef, ça incite à miser.

\* Prix indicatifs hors promotion. Plus d'infos et réservations : [Toubana.com](#) / [Corsair.fr](#)